

# DELIK HUKUM

## Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Bripka Agung Wardayanto Ajak Warga Waspada Hoax dan Musim Hujan

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Oct 12, 2023 - 08:56



*Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Bripka Agung Wardayanto Ajak Warga Waspada Hoax dan Musim Hujan*

Sukabumi, 12 Oktober 2023 - Polsek Kalibunder Polres Sukabumi kembali menggelar kegiatan Safari Subuh sebagai bentuk kedekatan dengan masyarakat. Pagi ini, Kamis (12/10/2023), Bripka Agung Wardayanto, Bhabinkamtibmas Desa

Mekarwangi, memimpin safari subuh di Masjid Al-Hidayah, Kampung Ciparanje, Desa Mekarwangi.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Agung Wardayanto memberikan arahan yang sangat relevan dengan kondisi saat ini. Pertama, ia mengingatkan masyarakat untuk mewaspadai berita atau informasi palsu (hoax) yang kerap muncul di media online menjelang pemilihan umum tahun 2024. Ia menekankan pentingnya bertanya kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika ada berita yang tidak jelas keasliannya.

Selain itu, Bripka Agung juga memberikan peringatan terkait musim hujan yang sebentar lagi akan tiba. Warga diminta untuk lebih waspada, terutama mereka yang tinggal di wilayah perkampungan yang rawan terjadi longsor.

Dalam kesempatan ini, Bripka Agung juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat, menerima masukan, kritik, dan saran dari warga guna peningkatan pelayanan kepolisian.

Kegiatan Safari Subuh ini berjalan dengan aman dan tertib. Masyarakat pun sangat mengapresiasi upaya Bripka Agung Wardayanto dalam menjalin komunikasi yang baik dan memberikan pemahaman yang berguna bagi mereka.

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, menyatakan kebanggaannya atas partisipasi aktif masyarakat dalam kegiatan seperti ini. Ia berharap agar hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat terus terjaga, sehingga situasi keamanan di wilayah Kalibunder selalu kondusif.